



Nélida del Carmen Villanueva Sánchez



Como Consultora Acreditada por CEMEFI desde el 2017, ha contribuido en la promoción e implementación de la cultura de Responsabilidad Social Empresarial en San Luis Potosí.

Asesora de negocios, apoya al establecimiento de las políticas para cada uno de los ejes de Responsabilidad Social Empresarial, para formalizar las buenas prácticas aisladas que ya realizan las empresas, enfocándose en direccionar el talento humano que hay en cada organización a fin de impulsar el acercamiento a la sostenibilidad.

Es Licenciada en Derecho por la UASLP, participó en el taller de Modelo de gestión de Pacto Mundial en marzo 2017.

